

Kammer lud in die Königsalm

■ Na, wenn das kein Luxusproblem ist? „Ob es wohl reicht, wenn ich die Bundestagsabgeordneten **Björn Sänger**, **Mechthild Dyckmans**, **Ulrike Gottschalck** und die Minister **Eva Kühne-Hörmann** und **Dieter Posch** persönlich begrüße“, grübelte Handwerkskammerpräsident **Heinrich Gringel** angesichts

einer Gratulantenschar von 176 Personen, die zum parlamentarischen Abend der Handwerkskammer und zu seinem 60. Geburtstag gekommen waren. Ging natürlich nicht, denn an diesem Tag hatte sich in der Königsalm bei Nieste alles versammelt, was in Nordhessen Rang und Namen hat. „Donnerwetter,“

staunte so auch Regionalmanager **Holger Schach**. „Alle Institutionen sind vertreten und das mit der ersten Reihe.“ Angefangen hatte die schöne Feier mit einer Wanderung, bevor man sich in der gemütlichen Hütte niederließ, die vor kurzem noch auf dem Weihnachtsmarkt die Besucher begeistert hatte. Nach der dann doch etwas längeren Begrüßung ließ es sich Wirtschaftsminister **Dieter Posch** nicht nehmen auf die Bedeutung der Handwerkerschaft im Allgemeinen und die Arbeit der Jubilars im Besonderen einzugehen. Und dann hieß es nur noch: „Das Buffett ist eröffnet.“



Finanzfachleute: **Karl-Otto Winter** (Kreissparkasse Schwalm-Eder), **Martin Schmitt** (Kasseler Bank), **Ingo Buchholz** (Kasseler Sparkasse) und **Wolfgang Osse** (Kasseler Bank).



Kreishandwerksmeister: **Frank Dittmar** und **Klaus Funke**.



Hartmut Apel (li), **Mechthild Dyckmans** (MdB) und Staatsminister **Dieter Posch** (v.L.) gratulieren Handwerkskammerpräsident **Heinrich Gringel** zum 60. Geburtstag.



Bestens gelaunt: Landrat **Stefan Reuß**, **Günter Rudolph** (MdL), **Ulrike Gottschalck** (MdB) und Landrat **Uwe Schmidt**.